
Interrogazione n. 1280
presentata in data 29 maggio 2009
a iniziativa della Consigliera Mollaroli
“Chiusura biglietteria presso la stazione ferroviaria di Fano”
a risposta orale

La sottoscritta Consigliera regionale,
Venuta a conoscenza dalla stampa locale dell’ipotesi di chiusura della biglietteria della

stazione ferroviaria di Fano;
Ritenendo inaccettabile la proposta, che penalizza soprattutto gli anziani e coloro che hanno

poca dimestichezza con le nuove tecnologie, disincentivando di conseguenza l’uso dei mezzi
pubblici; stigmatizzando il fatto che questo accada a Fano, terza città delle Marche, dove si parla
continuamente di incrementare il turismo e migliorare la qualità dei servizi;

Evidenziando che, la Regione finanzia il trasporto ferroviario locale, intendendo con esso
anche tutti quei servizi indispensabili agli utenti per usufruire dello stesso

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale, per sapere se ritiene opportuno attivarsi presso la Direzione
di divisione del trasporto regionale delle FS, al fine di garantire un adeguato ed efficiente
servizio.


